

Témoignage relatif à la dermopigmentation des aréoles mammaires.

Coucou, mon parcours est atypique.

En juin 2018 j'ai été hospitalisée pour un kyste mammaire ayant éclaté. Une intervention en urgence était nécessaire avec une réduction mammaire importante.

400 grammes ont été retirés dans chaque sein avec la grande majorité des kystes qui s'y trouvaient.

Je n'ai pas d'implants mammaires. Mes seins sont naturels.

Évidemment je ne savais pas que, si c'était une intervention salvatrice pour les douleurs et tensions dorsales, il s'agissait ensuite d'une re-connaissance et d'une nouvelle perception de mon corps qu'il me fallait acquérir et accepter.

Je ne m'attendais pas à avoir une décoloration autour des aréoles mammaires devenues plus petites.

Mes seins sont certes redevenus ceux de ma jeunesse, souples, fermes et les soutiens gorges ne sont même plus obligatoires. Mais, chacun de mes seins ressemblait à une tache brune décolorée au milieu en guise de petit mamelon avec des grands traits blancs tels les rayons solaires.

J'ai cherché quelle pouvait être la solution pour camoufler cette décoloration, et ce fut le déclenchement de contacts avec Madame Rojo.

Audrey a de suite été empathique, compréhensive et m'a expliqué ce qu'elle pouvait me proposer en maquillage permanent.

Début juillet 2021 j'ai ainsi rencontré Audrey et ses élèves dont un homme.

Une confiance mutuelle s'est installée dès nos entretiens téléphoniques.

Le résultat du maquillage permanent va bien au delà de mes espérances.

Audrey a le don de la patience, de la gentillesse, de la bienveillance avec une dose d'humour plus qu'appréciable.

Les séances dans son cabinet sont de réels soins de reconstruction, d'embellissements et d'apaisements.

Sa recherche constante de la perfection est exemplaire.

Aujourd'hui en septembre 2025, 4 ans après, il convient d'apporter des petites retouches et je suis très heureuse de retrouver Audrey dans son nouvel espace de création qui pour moi résonne telle une récréation. (Re création)

Son cabinet est absolument magnifique. Tout est fait fait pour que l'on se sente à l'aise.

Sein cèrement, cela ne fait pas mal !

Le « tatouage » mammaire est un choix personnel à faire pour soi m'aime, pas pour un conjoint ou une pression à la mode. Faites-le pour vous !

S'aimer et se reconnaître font partie d'un processus particulier qui n'appartient qu'à chacun et chacune. Des hommes peuvent aussi être concernés.

Dire Merçi À Audrey est un mot très faible afin de lui exprimer ma gratitude et ma reconnaissance. Elle connaît la sein pathie et mon affection sein cère que je lui porte.

L'association scintillantes a besoin de nous, de vous. Faites comme moi, je vous le demande, faites un don afin d'aider les femmes à retrouver leur féminité, leur séduction et sensualité pour se sentir belle.

Carole
18 IX 2025

A L'AISE DANS SES SEINS
EST SAIN !